

Estimado Alumnado del Aula de Mayores +55

Tenemos el gusto de invitarles a la representación de **la obra de teatro “La familia de Hugo”**, interpretada por el grupo de alumnas y alumnos del Taller de Teatro del Aula de Mayores +55 de la Universidad de Málaga.

Día: viernes 8 de junio

Hora: 19:00

Lugar: Salón de Actos del Aula de Mayores del Edificio de Servicios Múltiples (Campus El Ejido)

Entrada libre hasta completar aforo.

Contamos con su asistencia.



TALLER DE TEATRO AULA DE MAYORES +55

LA FAMILIA DE HUGO

Basada en el álbum infantil homónimo “La familia de Hugo”, los alumnos del grupo de teatro de Aula de Mayores de la UMA han realizado una dramaturgia libre de esta singular historia que explora la riqueza y la complejidad de las relaciones humanas.

Ambientada en el seno de una familia acomodada malagueña, en 1925, el argumento nos hace reflexionar sobre el auténtico sentido de la familia; la familia que se nace y también la que se hace.

Doña Eloísa y Don Ramón son los padres de Hugo, el menor de tres hermanos que a pesar de ello, se siente muy solo e inventa su propio mundo de fantasía para distraer su imaginación.

Carmen, la cocinera, Marga, la doncella y María, la institutriz le cuidan y se preocupan por él, pero no es hasta la llegada de Doña Rosalía, la hermana de Doña Eloísa, cuando su vida dará un giro inesperado que definirá su futuro y el de su familia.

INTERPRETES

Pepe Ruiz
Hugo

Fuensanta Sánchez
Carmen

Carmen Asensio
Marga

Begoña Bilbao
María

Fina Pérez
Doña Rosalía

Lourdes de Linares
Doña Eloísa

COLABORACIÓN ESPECIAL

Javier García
Don Ramón

DIRECCIÓN

Ana Robles

AGRADECIMIENTOS

COREOGRAFÍAS

Fran Doblas
Vicky Ferrero
María José Pérez

ATREZZO

Rocío Texeira
Sebastián Bonill
Juanjo Fuentes

SELECCIÓN MUSICAL

Paco Frías



Delegación del Rector para la Igualdad y la Acción Social

TALLER DE TEATRO DEL AULA DE MAYORES +55



Los Programas Universitarios para Mayores, como es el caso del Aula de Mayores +55 de la Universidad de Málaga, tienen como objetivo favorecer el envejecimiento activo, fomentando la continuidad de las funciones cognitivas y del bienestar físico de las personas participantes. La importancia de los contenidos académicos es obvia, pero no hay que olvidar la relevancia de cursos prácticos que desarrollen diferentes capacidades y ofrezcan la oportunidad de interactuar con el otro, creando escenarios de aprendizaje de calidad.

Es por ello que desde el presente curso 2017/18 hemos ofrecido un conjunto de talleres y cursos prácticos, destacando el que hoy nos ha traído aquí: el Taller de Teatro. Su directora, Ana Robles, y el grupo de alumnas/os que han participado en él nos traen para nuestro disfrute el resultado de su trabajo y su esfuerzo. Tan solo queda felicitarles por una obra que seguro será todo un éxito y animar a todo el alumnado a seguir participando en nuestro Programa en general y en este tipo de actividades formativas prácticas en particular.

Jose Jesus Delgado Peña
Director del Aula de Mayores +55
Universidad de Málaga